

## **Bertemu Warga Tambon Baroh , Mahasiswa KKN Kelompok 18 Semangat Bahas Program**



Mahasiswa KKN Tematik Kelompok 18 menggelar pertemuan perdana dengan keuchik Tambon Baroh dan perangkat gampong, belum lama ini.  
Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Krueng Geukueh**– Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Tematik di Gampong Tambon Baroh Kecamatan Dewantara Aceh Utara, untuk pertama kalinya bertemu langsung dengan keuchik setempat, Abi Muzakir, ST.

Pertemuan perdana tersebut mendiskusikan berbagai program kerja dan kegiatan selama mahasiswa berada di Tambon Baroh selama empat bulan ke depan.

Dosen Pembimbing Lapangan KKN Tematik Kelompok 18, Teuku Muzaffarsyah, M.A.P menyebutkan penerimaan warga gampong yang terbuka menjadi modal awal bagi mahasiswa dalam merancang berbagai program dan kegiatan.

“Ini sebuah awal yang baik bagi kami untuk melaksanakan seluruh program dan kegiatan selama masa KKN Tematik yang dilaksanakan selama empat bulan,” ungkap Teuku Muzaffarsyah, Jumat (14/10/2022) lalu.

Keuchik Abi Muzakir menyampaikan banyak harapan kepada mahasiswa KKN Tematik Kelompok 18 atas program-program yang akan dilaksanakan.

“Kami berharap agar seluruh mahasiswa KKN Tematik Kelompok 18 membuat beberapa program yang berkaitan dengan ranah pertanian yang memanfaatkan lahan seadanya ataupun dengan menggunakan sistem hidroponik,” ujarnya yang didampingi Sekdes Nuraini dan Kepala Urusan Umum dan Pembangunan Desa Tambon Baroh, Abidin.

Dukungan tersebut menjadi acuan mahasiswa KKN kelompok-18 dalam menjalankan program-programnya, dan sebagai alat untuk mensosialisasikan bagaimana memanfaatkan lahan sempit menjadi lahan pertanian yang menghasilkan.

Teuku Muzaffarsyah mengingatkan mahasiswa agar senantiasa berkoordinasi dengan kepala desa serta tokoh masyarakat setempat dan bisa menjaga perilaku selama berbaur dengan masyarakat setempat.

Kelompok 18 KKN Tematik Desa Tambon Baroh terdiri dari 20 mahasiswa, yakni Rais Khalil Mubarak, Wahyuni, Irsadiyah Lingga (Fakultas Hukum) serta Salsabila Rizky dan Eka Novitasari dari Prodi Akuntansi.

Kemudian Cindy Febrina, Qiella Syahfitri, dan Hairum Nisa dari Program Studi Agribisnis, Siti Chairani Siregar, Ainun Fatwa, Fariz, Cut Iffa Salsabila, dan Muhammad Ridha dari Program Studi Teknik Informatika.

Selanjutnya, Nurul Ridha, Adelia Putri, dan Kiki Ayunda Dewi dari Prodi Sistem Informasi, Nurafni, Lisda Wati, Nurhabiba Annisafitri Manalu, Umraini Khairani (teknik Industri) serta Muhammad Ikhsan Saifullah dari Prodi Ekonomi Pembangunan dan Afif Aulia Rauf dari Teknik Elektro.[ayi]

**Baca juga:** [Ribuan Mahasiswa KKN Tematik Unimal Disebar di Aceh Utara dan Lhokseumawe](#)

**Tanggal:** 18 October 2022

**Post by:** [ayi](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh](#), [Aceh Utara](#), [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),